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Abstract (en)
The structure has an electrical insulating layer separating a cathode electrode (43) from a grid electrode (45). An electron emission zone includes
electron emitting elements (37, 47) connected to the cathode electrode. The elements are arranged in grid openings (46) which are engaged in
the grid electrode and the layer, where each opening is arranged between bands (49) of the grid electrode. Electron focusing units are formed by
dissymmetrical arrangement of the elements and the bands, where the arrangement focuses electronic beams in a central direction of the electron
emission zone.

Abstract (fr)
La structure émettrice d'électrons comprend au moins une zone d'émission électronique résultant du croisement d'une électrode de cathode
(43) et d'une électrode de grille d'extraction (45). La zone d'émission électronique comprenant une pluralité d'éléments émetteurs d'électrons
(47), les éléments émetteurs d'électrons étant disposés en rangées dans des ouvertures (46) pratiquées dans l'électrode de grille (45) et dans
une couche d'isolant électrique séparant les électrodes de cathode et de grille, les ouvertures (46) de grille étant disposées en rangées, chaque
ouverture de grille étant comprise entre deux bandes de l'électrode de grille. La structure comprend également des moyens de focalisation des
faisceaux électroniques émis par les éléments émetteurs d'électrons, constitués par une disposition dissymétrique de rangées d'éléments émetteurs
d'électrons (47) et de leurs bandes (49) d'électrode de grille adjacentes, la dissymétrie étant organisée pour focaliser l'ensemble des faisceaux
électroniques.
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